

# Projekt: Medienerziehung

Im Januar haben wir, die Schüler/innen der 4.5. Klasse Missian, am Projekt „Medienerziehung“ teilgenommen. Katja hat uns einiges über das Thema erzählt. Wir haben sehr viel dazugelernt:

„Ich habe gelernt, dass man immer aufpassen sollte, wenn man etwas ins Internet stellt!“

„Mir hat es gefallen, dass wir selbst ein Online – Profil erstellen durften!“

„Ich habe vom Medienprojekt gelernt, dass im Internet oft falsche Sachen stehen, das nennt man „Fake News“!“

„Ich habe gelernt, dass man Fotos von anderen nicht einfach so ins Internet stellen sollte!“

„Die Spiele, die Katja mit uns gespielt hat, waren toll!“

„Ich habe gelernt, wie man erkennt, ob manche Informationen echt (wahr) sind!“

„Ich habe gelernt, dass es im Internet viele „Fake News“ gibt und man nicht alles glauben soll, was im Internet steht!“

**„Mir hat gefallen, dass wir mit Katja ein „Erste-Hilfe-Set“ für das Internet erstellt haben!“**

